



Stadtgemeinde Knittelfeld  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Austropop-Band "Lebenslust" präsentierte Lieder aus ihrem neuen Album!

Bei der heutigen Pressekonferenz im Knittelfelder Kulturhaus gab die Band rund um Michael Heger einen musikalischen Einblick in ihr neues Album, dass am 18. November bei einem Konzert im Kulturhaus präsentiert wird. Karten dafür gibt es bei den Bandmitgliedern, im Kulturamt Knittelfeld 03512/86621 und bei oeticket.

Website: <https://lebenslust-music.at/>

